



El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura ha mantenido una reunión de trabajo con la Comunidad de Regantes La Cañada del Judío de Jumilla

23.septiembre.2021.- El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el Comisario de Aguas, Javier García, ha mantenido una reunión de trabajo con el Presidente de la Comunidad de Regantes de La Cañada del Judío de Jumilla, Atanasio Molina acompañado por miembros de su Junta de Gobierno.

La Comunidad de Regantes, está preocupada por la escasez de recursos disponibles para garantizar los derechos de sus comuneros y por la necesidad de disponer de otras fuentes de suministro dada la sobreexplotación de los acuíferos, que han planteado ante el Presidente y el Comisario de Aguas.

El Presidente les ha informado que los recursos superficiales en la cuenca están todos concedidos y que además es una cuenca deficitaria en el balance de recursos disponibles y demandas a satisfacer, pero que aunque el acuífero esté sobreexplotado hay que formalizar la Comunidad de Usuarios de Acuíferos Sobreexplotados y redactar el Plan de Ordenación correspondiente que garantice la sostenibilidad de la explotación contando solo con los escasos recursos disponibles.

También les ha informado de que en el acuífero compartido con la cuenca del Júcar, la legislación plantea que dicho Plan de Ordenación ha de redactarse de manera conjunta, de tal manera que ante problemas compartidos se planteen asimismo soluciones compartidas, para lo cual hay que contar con la contribución del Trasvase Júcar-Vinalopó.

La reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas administraciones.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes